



Baja Moody's calificación a Veracruz

REFORMA / STAFF

Moody's concluyó la revisión del Estado de Veracruz y bajó sus calificaciones de emisor de "B1/Baa3.mx" a "B3/B1.mx", con lo cual su perspectiva es negativa, según un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

La firma comentó que la baja de la nota refleja el deterioro en la posición financiera de Veracruz reflejada en resultados financieros peores a los esperados en 2015 y un drástico deterioro en las métricas de liquidez del Estado.

En comparación a las expectativas de Moody's de un déficit presupuestario del 4 por ciento de los ingresos totales, Veracruz presentó un déficit de 6.5 por ciento de los ingresos totales en 2015.

Veracruz también presentó una severa merma en sus reservas de efectivo, las cuales cayeron a 576 millones

de pesos al cierre de 2015 de 6 mil 800 al cierre de 2014.

Esto estuvo acompañado de un aumento en los pasivos circulantes, los cuales aumentaron a 17 mil millones de pesos al cierre del segundo trimestre de 2016, con lo cual la razón entre efectivo y pasivo circulante de Veracruz es la más baja entre los Estados mexicanos calificados por Moody's.

La baja también refleja presiones negativas resultado de dos leyes locales aprobadas recientemente y el incumplimiento de las obligaciones relacionadas con los pasivos circulantes en las emisiones bursátiles de Veracruz, lo cual pudiera resultar en que el Estado reciba menos transferencias por participaciones por al menos un año.

También incluyó la falta de transparencia de su deuda bancaria de corto plazo.

Riesgo cercano

Moody's bajó la calificación porque tiene poco margen para afrontar su deterioro.

6.5%

fue el déficit
de los ingresos totales
en 2015.

576

millones de pesos
cayeron sus reservas
en ese año.

\$17,000

millones sumaron sus
pasivos circulantes
al segundo trimestre
de 2016.